

El Catador

Mercado

El Catador es una empresa dedicada a la importación y distribución de los más finos y selectas marcas de vinos de todo el mundo, y como complemento, otras bebidas.

El Catador inicia sus operaciones en septiembre del 1976, producto de la necesidad percibida por el señor Giuseppe Bonarelli Pascale, proveniente de una familia italiana de gran tradición en el área culinaria, propietaria y fundadora en 1954 del restaurante El Vesuvio.

Durante todos estos años, El Catador ha mostrado un sólido liderazgo, tanto en los puntos de consumo (hoteles y restaurantes), como en los de ventas (supermercados y mayoristas), al mantener el más alto posicionamiento en la mente de los consumidores dominicanos, tanto así que hoy en día su nombre es sinónimo de excelencia y calidad.

La empresa importa vinos de países de todo el mundo: Francia, España, Italia, Chile, Argentina, Estados Unidos, Portugal, Australia, entre otros.

Todo el esfuerzo ha sido recompensado y premiado, al ser reconocida nacional e internacionalmente como la empresa más prestigiosa en el ramo de vinos. Esto sirve de estímulo para ofrecer la máxima calidad y lo mejor del trabajo día tras día, reconocidos a nivel internacional por la Revista Wine Spectator y Topbrands, y localmente por la Revista Mercado.

Para Peppino Bonarelli, los 32 años de El Catador es la realización de un sueño. Ahora le acompañan en la gestión sus hijos Giuseppe y Piero, quienes con el mismo entusiasmo de sus inicios (a los ocho años iban a ayudarlo a preparar las canastas de Navidad y eso fue una gran lección), continúan fortaleciendo e innovando.

Una de las actividades centrales del 30 Aniversario fue la reinauguración de las instalaciones corporativas y de la tienda La Viña de El Catador, en la sede de la empresa en la calle José Brea Peña 43.

Logros

Por su parte, La Viña de El Catador ha ganado por segunda vez el 'Award of Excellence', otorgado por la prestigiosa revista Wine Spectator. Este premio fue otorgado ya que desde la inauguración de las nuevas instalaciones, La Viña de El Catador ofrece a sus clientes La Sala de Catas.

La revista Wine Spectator en su última edición, 'Premios a Restaurantes 2007', premia por segunda vez La Sala de Catas de la Viña de El Catador con el 'Award of Excellence' o Premio a la Excelencia, por su fina selección de vinos, de productores de calidad, junto a su menú de tapas que presenta maridaje temático con su carta de vinos. Combina así en su oferta un equilibrio en precio,



estilo y calidad.

La Viña de El Catador se honra en compartir este premio con sus clientes y amigos y promueve la educación y el disfrute de elegantes selecciones de vino en un agradable ambiente, el que acentúa el momento del cliente en El Catador.

Historia

En un inicio en el país ya existían varias casas distribuidoras de licores con una sección de vinos, la principal función de aquéllas no era



Giuseppe Bonarelli Pascale, fundador El Catador.

promover esta cultura. Don Giuseppe Bonarelli no lo pensó dos veces y vendió el restaurante Vesuvio Tiradentes a su hermano Gaetano y se propuso fomentar la cultura del vino con la firme convicción de que no se trataba de vender simples botellas, sino de que la gente pudiera enriquecer su buen gusto.

Es así como 'Peppino Bonarelli', como muchos le llaman, decide fundar la distribuidora de vinos El Catador. 'Cuando comenzamos con esta empresa, éramos cinco empleados: un contable, un muchacho que cargaba y descargaba en el almacén, un encargado de aduanas, que también repartía la mercancía, y yo, que vendía, cobraba y visitaba los diferentes establecimientos comerciales como supermercados y restaurantes', comenta.

Con base en mucho esfuerzo y confianza en sí mismo, Bonarelli empezó a comercializar un vino que se llamaba Solar de Samaniego, el licor Butón, el Santa Margherita y otros vinos que causaron gran impacto entre los nuevos consumidores, como, Concha y Toro, Casillero del Diablo, Mouton Cadel, Louis Latour y más adelante otras grandes marcas que representan hoy una variedad que supera los 500 tipos de vinos diferentes.

Su crecimiento y posicionamiento no han sido pura casualidad. El Catador ha influido de manera significativa en el desarrollo de la cultura del vino en República Dominicana, dado que fue la primera compañía que realizó degustaciones de vinos, la primera que impartió cursos sobre la bebida y la primera que hizo publicidad masiva en esta categoría de bebidas.

Actualmente, El Catador es representante exclusivo de los mejores productores de cada región vinícola del mundo. Al introducir los vinos chilenos en el año 1978 con las marcas



Concha y Toro, Casillero del Diablo y posteriormente Santa Rita y Viña Maipo, esta empresa ha convertido a República Dominicana entre los 20 principales importadores de vinos chilenos en el mundo.

Producto

El Catador, S.A. representa en el país las mejores bodegas de cada región vitivinícola del mundo. Dentro del portafolio se encuentran:

Francia
Barón Philippe de Rothschild, De Ladouette, Louis Latour, Perrin, Georges Dubouef, Hugel

Alemania
Georg Breuer

Prunato, Planeta, Corvo, Sartori, Mastroberardino, Villa Banfi.

Australia
Penfolds, Claredon Hills, Yalumba, Lindermans, Elderton Wines.

Chile
Concha y Toro, Santa Rita, Los Vascos, Viña Palo Alto, Almaviva, Montes, Viña Maipo.

Argentina
Achaval Ferrer, Rutini, Alta Vista, Zuccardi, Bodegas Norton, Kaiken, Trapiche, Trivenito.

Portugal
Domaines Barons de Rothschild, Jose Maria Da Fonseca, Graham's, Fortuna.

Estados Unidos
Robert Mondavi, Far Niente, Duckhorn, St. Francis, Darioush, ZD, Fetzer, Silverado Vineyards, Rodney Strong, Au Bon Climat, Stag's Leap, Vendange Wine Cellars, Cakebread Cellars, Joseph Phelps, Sonoma Cutrer

Champagne
Perrier Jovet, Billecart Salmon, Taittinger, Nicolas Feuillatte, Drappier, Mumm.

Espumantes
Segura Viudas, Pétal, Castellblanch, Henkell Trocken, Maschio.

Desarrollos recientes

El convenio firmado entre la Universidad APEC y El Catador, S. A. acuerda que El Catador facilitará las instalaciones del Salón de Clases para que estudiantes de la Carrera de Hotelaría y Turismo en sus asignaturas Gastronomía I y II, reciban capacitación y entrenamientos en el área de la Enología.

El Catador realiza Tours Enológicos anualmente a los más importantes viñedos y bodegas vinícolas de varias regiones del mundo. Estos viajes son realizados con el objetivo de promover y fortalecer la cultura enológica en el país, a través del acercamiento a sus distribuidores del mundo del vino y el contacto directo con los expertos en cosechas y embotellamiento de los mismos.

El Club de Vinos de El Catador es otro de los grandes logros, al ser un medio que permite a sus miembros ampliar los conocimientos enológicos a través de la experiencia y facilita el acceso a la información sobre productos y



España

Bodegas Protos, Viña Sastre, Marques de Riscal, Alejandro Fernández, Marques de Arienzo, Bodegas Matarromera, Muga, Hacienda Monasterio, Bodegas Palacio, Carmelo Rodero, Marques de Murrieta, Cillar de Cilos, Bodegas Loriñon, Viña Mayor, Bodegas Lan, Fuentespina, Pasanau, Vega de Castilla, Álvaro Palacios, Enate, Arzuaga, Leda, Adegas Galegas, Lusco Domingo.

Italia

Ruffino, Pio Cesare, Antinori, Santa Margherita,

regiones en todo el mundo.

Los cursos de vino que se realizan continuamente en las instalaciones de El Catador, van desde el básico, avanzado, cata sensorial, maridaje, champagne, entre otros, los cuales cumplen la función de comunicar el objetivo de educar al consumidor actual o potencial de vinos.

Promoción

Dentro de las actividades que realiza El Catador está La Gran Cata, en 2007 fue su tercera versión, y los fondos recaudados fueron donados a los damnificados de la Tormenta Noel, a Pacam y al Hogar del Niño de la Romana.

La Gran Cata se considera el evento enológico más grande del país, donde se degustan más de 125 variedades de vinos y champagnes de las mejores bodegas del mundo.

El propósito desde la primera celebración de este evento es seguir fomentando el consumo del vino y, sobre todo, reunir a los aficionados de esta exquisita bebida en una noche especial, en donde puedan catar una gran variedad de vinos de diferentes orígenes.

Por otro lado, y a fin de fomentar la cultura del vino, están 'Cata y Tapas', una actividad que muestra la visión de El Catador sobre la difusión de la enología y la gastronomía, un evento en el que los asistentes degustan vinos de las mejores bodegas del mundo junto a especialidades culinarias de los restaurantes más importantes del país.

Valor de la marca

Fieles a la misión de la empresa busca liderar e impulsar el mercado de vino en República Dominicana, con productos del más alto reconocimiento, excediendo las expectativas de los clientes trasmitiéndoles su cultura y pasión por el vino.

El Catador quiere colocar una botella de sus vinos en cada mesa y reunión social en República Dominicana.



www.elcatador.com

Lo que no sabía sobre El Catador

- La Viña de El Catador es la única tienda de vinos del país que ha recibido por dos años consecutivos, el premio 'Award of Excellence', otorgado por la revista Wine Spectator.
- La Viña de El Catador es la única tienda de vinos en el Caribe que tiene un Enomatic en sus instalaciones.
- La gran cata es un evento donde se reúnen más de 25 bodegas, por lo que la logística es tan grande que debe realizarse cada dos años.